
Telecentro poderá ser reativado em Escola
Municipal de Lafaiete

O vice-prefeito de Conselheiro Lafaiete, Dr. Marco Antônio, visitou nesta quarta-feira, 18 de abril, a
escola Municipal Arnaldo Rodrigues Pereira, na localidade de Almeidas. Ele conheceu as instalações
da instituição e o local onde funcionava um telecentro, inativo a mais de dois anos.

O Telecentro tem como principal objetivo, disponibilizar para a comunidade, computadores com
acesso à internet gratuita, visando à inclusão digital e social de todos.

Dr. Marco Antônio disse que a Administração busca meios para reativá-lo, pois esses espaços são de
grande importância para uma comunidade, pois promovem o desenvolvimento social e econômico,
além de reduzir a exclusão social.
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